
2018 年  新年会・

意見交換会を開催！      

２月１３日伊豆下田温泉「黒船ホテ

ル」で新年会・意見交換会が行われま

した。伊豆下田は黒船来航による開国

の地として横浜と共に知られており、

温暖な気候と豊かな自然に恵まれた風

光明媚な観光地となっています。 

                             （伊豆下田 黒船遊覧船） 

先に理事、会員、賛助会員が参加した意見

交換会が行われました。 

白砂清一会長の挨拶で始まり FRP 容器再検

査等の課題では熱心な質疑応答が行われ、佐

藤専務からは総会で表彰する優良従業員の

推薦についての説明などで予定の１時間が

あっという間に過ぎました。 

今年は新会員の㈲サンズ涌田恵治代表取締

役社長、賛助会員では大同興業㈱寺田賢一郎

代表取締役専務が初参加されました。 

意見交換会 

その後行われた新年会では恒例のお土産

交換会が行われ、日本各地の名産品が持ち

込まれて大変な盛り上がりとなりました。 

旅行中の２日間は強風でしたがお天気は

良く翌日はゴルフや観光などで親睦を深め、

和やかな中での解散となりました。 

 

伊豆下田近隣は河津桜で有名です。桜祭

りは 2月 10日から 3月 10日の 1か月。ぜ

ひ皆様も一足早い春を楽しんではいかがで

しょうか。 

～新年会にて～ 

 

未だ新年会、意見交換会に参加をされたことのない会員、賛助会員の皆様にはぜひご検討

され交流の機会にして頂きたいと思います。皆様のご参加を心よりお待ちしております。   

事務局 

 

 


